



Nina Brandt vom Hauswirtschafts-Team nahm die Leckereien von Kay Becker, dem Chef de Cuisine des Steigenberger Hotels entgegen

22.03.2024 00:00 CET

Steigenberger Grandhotel spendet Süßigkeiten für das Kinderhospiz Bärenherz

Am 11. März 2024 veranstaltete Kay Becker, Chef de Cuisine des Steigenberger Icon Grandhotel Handelshof, eine "Küchenparty" im Hotel und hatte dabei Süßigkeiten zur Seite gelegt, die er gerne dem Kinderhospiz Bärenherz spenden wollte.

Mit einer Wagenladung voller Köstlichkeiten machte sich Kay Becker auf den

Weg zum Kinderhospiz, um die Süßigkeiten persönlich zu übergeben. Nina aus dem Team der Hauswirtschaft des Kinderhospizes nahm die süße Spende mit Freude entgegen.

Die Spende kommt genau zur richtigen Zeit, da Ostern vor der Tür steht. Die Süßigkeiten werden sowohl den Kindern als auch dem Team im Kinderhospiz Bärenherz eine Freude bereiten.

Wir möchten Kay Becker und dem Steigenberger Icon Grandhotel Handelshof unseren herzlichen Dank aussprechen für diese liebevolle Geste und ihre Unterstützung des Kinderhospizes Bärenherz. Ihre Großzügigkeit trägt dazu bei, den kleinen Patienten und ihren Familien Freude zu schenken.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein. Informationen: www.baerenherz-leipzig.de